

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

NYANGA : LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU PDG ATTENDU CE SAMEDI À TCHIBANGA



Photo: DR

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Ndzezo Dieko, est attendu ce samedi à Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga. Depuis cette annonce, le siège local du parti au pouvoir ne désemplit pas. Les réunions se multiplient dans le souci de réserver un accueil des plus chaleureux à cet illustre hôte dont l'arrivée à Tchibanga, dans le département de Mougoutsi, résulte d'une promesse. Celle que le "camarade" secrétaire général avait faite aux populations de Tchibanga, de revenir, pour les remercier, à condition, disait-il, que le candidat Jean-Charles Yembit Yembit (alors maire de la commune), investi à l'élection législative dans le 1er arrondissement, soit élu. Ce qui a été fait. Et la promesse du SG est en passe d'être tenue ce jour. "Le SG est un homme de parole. Il avait promis de revenir ici à Tchibanga, en cas de victoire du poulain du PDG. Il revient donc ce jour à Tchibanga pour honorer sa parole", a confié le secrétaire provincial, Koumba Mabika dit "Mahengo".

OYEM : DÉPISTAGES ET SOINS GRATUITS CONTRE LE DIABÈTE ET L'HYPERTENSION



Photo: PME

LES populations d'Oyem (Woleu-Ntem), ont bénéficié, le 17 février dernier, des dépistages, des conseils et soins gratuits sur le diabète et l'hypertension artérielle. Un acte de portée sociale et humanitaire initié par un fils de la localité, Jean-Frédéric Ndong Ondo, par ailleurs conseiller départemental du PDG pour le compte du canton Nyè. Près de 300 personnes ont été diagnostiquées et prises en charge par une dizaine d'agents du "Lions Club Libreville doyen Cocotiers" et du Samu social gabonais. Pour le bienfaiteur, cette journée entre dans le cadre de la politique sociale prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. "Nous sommes ici à Oyem pour faire une opération de sensibilisation et d'information sur deux maladies silencieuses. À savoir le diabète et l'hypertension. Au cours de cette journée, nous avons dépisté des personnes avec la tension et un taux de glycémie très élevé. Ce qui nous a poussés à faire venir un cardiologue. Tout ceci pour dire que cette opération est bénéfique pour la population", s'est réjoui Jean-Frédéric Ndong Ondo. Les populations d'Oyem n'ont pas manqué d'exprimer leur reconnaissance envers leur fils.

LUNG & EBANG MVE

Ntoum : Finam Gabon ouvre son agence locale



Photo: PSNB

L'assistance au lancement des activités de l'agence Finam de Ntoum.

Christian KOUIGA
Ntoum/Gabon

HIER, la Financière africaine des microprojets (Finam Gabon) a procédé à l'ouverture officielle de son agence commerciale de Ntoum. C'est la 19e du genre au Gabon. Ses bureaux sont situés dans l'enceinte de la station "Ola Energy" non loin de la paroisse Saint-Thomas. La cérémonie inaugurale s'est déroulée en présence de son directeur général, M. Koffi Gassré, et d'un parterre de personnalités administratives locales et autres invités de marque. La Finam est désormais présente

dans les 9 provinces du Gabon. L'ouverture de l'agence de Ntoum intervient après celles de Koula-Moutou (Ogooué-Lolo) et de Tchibanga (Nyanga), respectivement en août 2021 et octobre 2021. Aujourd'hui, telle une araignée, la Finam Gabon tisse allègrement sa toile et s'attelle, année après année, à élargir son réseau d'agences. Contribuant ainsi à l'inclusion financière au Gabon et dans la sous-région. Et 18 ans après sa création, Finam Gabon compte un portefeuille de plus de 146 mille clients constitués de particuliers et de professionnels, tous suivis au quotidien par plus de

200 collaborateurs à travers l'ensemble du territoire national. Avec un capital social de 3,479 milliards de FCFA et des fonds propres de plus de 8 milliards, c'est un établissement de microfinance de 2e catégorie qui, depuis 2005, participe au financement de l'économie nationale à travers les différents agents économiques. Tout comme les 18 premières agences, celle de Ntoum est interconnectée avec les autres. Ce qui permet aux clients ou usagers d'accomplir leurs opérations quelle que soit l'agence où leur compte a été ouvert dans les livres de Finam Gabon.

Port-Gentil : le député Otandault solidaire des commerçantes de son fief politique



Photo: Koumouss

Les commerçantes entourant le député Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

PLUS un week-end ne passe sans que le député Jean-Fidèle Otandault ne descende dans son siège politique du 2e arrondissement de Port-Gentil, pour échanger avec ses électeurs, recueillir leurs maux et poser, dans la foulée, des actions qui répondent à leurs desiderata.

Il y a quelques jours, le parlementaire était au marché de la Balise et à celui du Grand-Village, pour apporter un soutien multiforme aux commerçantes : vendeuses de poissons, propriétaires d'épiceries et entrepreneuses (réunies en associations ou en coopératives), pour booster leurs activités génératrices de revenus (AGR). "Nous avons une parfaite définition de la politique de solidarité prônée

par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Elle consiste à poser des actes, davantage auprès des femmes et de la jeunesse, pour les motiver dans ce qu'elles font et les encourager à s'investir dans les AGR pour pouvoir s'autogérer. D'où mon passage ici, auprès de ces femmes valeureuses, entreprenantes et dynamiques", a déclaré l'honorable Otandault. Et d'ajouter : "C'est pour leur dire que nous sommes là pour les accompagner autant que faire se pourra, et qu'elles peuvent compter sur la politique d'Ali Bongo Ondimba, dans le cadre de la décennie de la femme qui se poursuit, et partant la place de choix qui est faite aux jeunes dans le cadre de la politique de lutte contre le chômage." Contentes, les commerçantes impactées ont remercié le député Otandault, pour son coup de pouce permanent envers elles et les maillons vulnérables.